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Top 5 Einwohnerfragestunde 
Herr Knaak: 1. Vors. FW-Förderverein: Problem mit MTW. Wir können uns den Wagen nicht 
mehr leisten. Evtl. muss das Fahrzeug verkauft werden. Wir schaffen es nicht, die Kosten zu 
tragen. Wir müssten mindestens 3.500 € dafür bekommen, damit wir die bestehenden 
Rechnungen bezahlen können. 
Bürgermeisterin: Das müssen wir vom Amt überprüfen lassen. Das sollte bestimmt machbar 
sein. 
 
Herr Göthe: Thermostate sind auf null, dennoch werden die Heizkörper warm. Das wird wohl 
auf unsere Kosten gehen. 
Herr Toboldt: Die Thermosköpfe sind alt. Es müssten erst alle Ventile erneuert werden. Ein 
thermischer Abgleich kann nicht durchgeführt werden. Wahrscheinlich sind die Ventile nicht 
mehr funktionsfähig (Zäpfchen). 
Bürgermeisterin: Ich werde die WOBAU informieren. 
 
Herr Göthe: Wir haben keine Parkplätze vorm Neubau. Idee: Die Rasenfläche könnte 
gepflastert werden. Dann hätten wir Stellplätze. 
Bürgermeisterin: Danke für die Anregung, wir denken darüber nach. Auch die anderen 
Eigentümer können sich Gedanken machen. 
 
 
 
 
 
 
 
 


